

## Heumann nur noch im Netz

### „Truck-Point“ schließt / Angebot weiterhin online

**Obernkirchen** (rnk). Fast ein Jahrzehnt hat er in der Bergstadt durchgehalten und damit manches Fachgeschäft in den großen Nachbarstädten überlebt. Jetzt aber ist zum 31. Juli Schluss: „Truck-Point“ schließt seine Türen – das gesamte Angebot für Modellautos und Eisenbahnhandel wandert ins Internet. Der Trend, so erzählt Andreas Heumann, habe sich schon seit längerer Zeit abgezeichnet. Schon heute verfüge er über ein Netz aus rund 3000 Kunden, die nur über das Internet bestellen würden. Im Rahmen des großen Räumungsverkaufes gibt es im Mai 30 Prozent Rabatt auf alle Artikel (außer die mit Sonderpreis) und zehn Prozent Rabatt auf alle Artikel mit Sonderpreis. Im nächsten Monat gibt es 40 und 20 Prozent Rabatt, und im Juli noch einmal 50 Prozent auf alle Artikel und 30 Prozent auf alle Sonderpreis-Artikel. Die Preisnachlässe gelten nur für Artikel, die sich im Geschäft befinden, nicht für bestellte Waren. Unter [www.truckpoint-obernkirchen.de](http://www.truckpoint-obernkirchen.de) ist Andreas Heumann künftig im Netz erreichbar. Die Kunden, die noch Gutscheine haben, müssen diese bis zum 31. August einlösen, danach verfallen sie.